

Medienmitteilung

Zürich, 25. August 2022, 9.00 Uhr

Mitfahren für den guten Zweck: Charity Ride für herzkrankte Kinder findet wieder statt

Am Sonntag, dem 4. September 2022, feiert der Harley-Davidson Owner Club «Pelican Chapter Zurich City» auf dem Bürkliplatz ein Jubiläum: Vor 20 Jahren beschloss er, Fans von dröhnenden Motoren bei sich mitfahren zu lassen. Und nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause ist das jetzt endlich wieder möglich. Die so gesammelten Spenden kommen herzkranken Kindern und Jugendlichen am Universitäts-Kinderspital Zürich zu Gute.

Als Beifahrerin oder Beifahrer auf einer Harley Davidson, bequem im Seitenwagen oder in einem schnittigen Oldtimer – mit einer Spende können alle, die Lust haben, eine Spritztour entlang des Sees geniessen. Wieviel die Fahrt ihnen wert ist, entscheiden die Gäste selber. Möglich machen das die Mitglieder des «Pelican Chapter Zurich City». Der Erlös geht an kleine herzkrankte Patientinnen und Patienten am Kinderspital Zürich. Die Spende ermöglicht es, sie ganzheitlich zu behandeln und zu betreuen.

Wohltätige Spritztouren mit Tradition

Der Charity Ride wurde vor 20 Jahren ins Leben gerufen. Auf die Idee kamen damals einige Zürcher Harley-Fahrer. Sie suchten nach Aktivitäten, die auch für Familien mit Kindern geeignet waren und einem guten Zweck dienten. Bald war klar, dass sie gerne für das Kinderspital Zürich fahren würden. Der erste Charity Ride wurde 2003 durchgeführt, damals noch beim Restaurant Jägerhaus am Käferberg, das heute das Tessin Grotto ist. Das Team konnte aber schon den zweiten Charity Ride im Jahr darauf mitten in die Altstadt Zürichs, auf den Bürkliplatz, verlegen. Seitdem dröhnten die Motoren dort jedes Jahr, ausser 2020 und 2021, weil Corona leider einen Strich durch die Rechnung machte.

Aber dieses Jahr ist der Charity Ride auf dem Bürkliplatz wieder möglich: am 4. September 2022, von 11 bis 17 Uhr. Vor oder nach der Spritztour sind alle herzlich eingeladen, sich gemütlich in der Festwirtschaft mit Grilladen, Getränken und Glacé zu verpflegen und Musik zu geniessen.

Weitere Informationen finden Sie im [Netz](#).

Wir freuen uns, liebe Medienschaffende, wenn Sie den Event Ihren Leserinnen, Hörern und Zuschauern bekanntmachen, und wir freuen uns auch auf Ihren Besuch!

Für Interviewpartner und -partnerinnen wenden Sie sich bitte an:

Miriam Knecht, Medienverantwortliche Universitäts-Kinderspital Zürich, kommunikation@kispi.uzh.ch oder 044 266 73 85.